

# Basler Zeitung

Mittwoch 29. Juni 2011



## Modellschiffe stechen in den Entenweiher

**Münchenstein.** Seit dem April hatten die Schüler der 4. Primarklasse von Nuglar im Werkunterricht an ihren Modellschiffen gebastelt. Gestern war es endlich so weit: Am Entenweiher im Park im Grünen konnten sie ihre grossen Pötte vom Stapel lassen. Am Ende kreuzten 21 mit einem Elektromotor ausgerüstete Schiffe auf dem Wasser, jedes ein sorgfältig mithilfe des Modell-Schiffbau-Clubs Basel zusammengebautes Unikat. wap Foto Dirk Wetzler

